

Agence Immobilière Provensal

7 Pièces

350 m²

Réf. 300L3997M

13 400 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière au sein du Golfe de Saint Tropez, dans le superbe domaine résidentiel fermé et sécurisé de Beauvallon Bartole entre Ste Maxime et Grimaud. très belle villa de luxe à louer pour 12 personnes avec piscine à débordement et vue mer féérique à 180° sur tout le Golfe et le village de Saint-Tropez. Située à proximité du golf 18 trous de Beauvallon, des terrains de tennis et des plages privées, cette villa dispose d'un superbe séjour face à la mer à la piscine ouvrant sur de grandes terrasses de réception en parties couvertes, d'une cuisine bien équipée, de 6 chambres climatisées ...

Seasonal rental in the Gulf of Saint Tropez, in the superb closed and secure residential domain of Beauvallon Bartole between Ste Maxime and Grimaud. very beautiful luxury villa for rent for 12 people with infinity pool and magical 180° sea view over the entire Gulf and the village of Saint-Tropez. Located near the 18-hole Beauvallon golf course, tennis courts and private beaches, this villa has a superb living room facing the sea with the swimming pool opening onto large reception terraces in covered areas, a well-equipped kitchen. equipped, with 6 air-conditioned bedrooms with en-suite ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

